



令和4年度 弥栄小便り 第02号

「風薫る5月」という言葉がぴったりの季節になってきました。ゴールデンウィークの疲れも見せず、児童は元気に登校してきています。

未だ世の中は、コロナウイルス感染症の影響を受けています。学校での生活も例外ではありませんが、感染防止の対策を取ったうえでできるだけ通常の学習・行事を行っていかうと思います。皆様のご理解とご協力、よろしくお願いいたします。

1, 児童の考える「この1年で頑張りたいこと」

5月2日(月)の高学年発表を皮切りに、9日(月)の中学年、16日(月)の低学年へと次々に各自の「頑張りたいこと」を、全校の前で伝えました。まずは高学年のものからご紹介します。

- ・いつも字がきれいに書けるように心がける。
- ・給食を量以外の理由で減らさないようにする。
- ・6年生がみんなを引っ張っていけるように協力する。
- ・みんなが気持ちよく過ごせるように、そうじですみずみまできれいにする。
- ・算数の苦手な所ができるように自学ノートにたくさん問題をする。
- ・本が好きになるように1週間に1冊本を読む。
- ・分かる問題があった時には、積極的に手を挙げる。
- ・朝のあいさつ帰りのあいさつを大きな声で先生やみんなに言えるようにする。
- ・ロッカーや引き出しの整理整頓をしてきれいにする。
- ・言葉を早口で言わないように、聞き取りやすい速さで話す。
- ・いつもきれいな字を書けるようにゆっくりていねいに書く。
- ・毎朝、先生や地域の人に気持ちのよいあいさつをする。

いかがでしょうか。全校発表の場では、理由も併せて説明しています。ご家庭でも話題になさってください。次回は、中学年の発表内容をご紹介します。

2, 小体連陸上大会に向けて

5月26日(木)、浜田市陸上競技場にて開催されます。自分たちの走力・(バトン)調整力がどれほどのものか、市内各校の児童と真剣勝負の中で確認することとなります。

そこに向けての練習が、佳境を迎えています。練習を重ねるごとに、動きにスムーズさと力強さが増してきました。この調子で自力を上げつつ、各自が当日よいパフォーマンスを発揮することを願っています。家庭での体調管理、どうぞよろしくお願いいたします。



3, 「1年生を迎える会」の様子

さる4月27日(水)、高学年主催による「1年生を迎える会」がありました。

1年生の自己紹介に始まり、「弥栄小学校にまつわるクイズ」と昔懐かしい「だるまさんがころんだ」のゲームで会は進みました。児童の感想にも表れていましたが、上学年は下学年の立場に寄り添おうとし、下学年は上学年の指示にきちんと反応しよう心がけていました。この会あたりを機に、新入生から1年生になったような気がしています。心温まるよい会でした。以下に写真を載せます。ご覧ください。

